



# 飛翔

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育  
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」  
HPアドレス：www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

## リオ5輪をお手本にして体育祭を成功させよう！

校長 十田 孝志



今年の夏休みは4年に一度のスポーツの祭典である、5輪（オリンピック）が開催されていまして、いつもよりテレビ

を見る時間が長くなった人も多かったと思います。さらに、開催地が、丁度日本の裏側に位置するブラジルのリオデジャネイロでしたので、時差の関係で昼夜逆転の時間帯に様々な競技が開催されていました。私も、徹夜まではしませんでした。何度か早朝からテレビの前に座り選手たちに声援を送りました。

さて、今回の5輪は、過去最高のメダルラッシュに沸いた大会でした。特に、私が注目した競技の一つは、男子400mリレーのチームです。バトンパスの技術力で、あのボルト選手を擁するジャマイカチームと互角に互り合い、見事初の銀メダルに輝きました。4人とも個人の100m走では決勝には出場できませんでしたが、このリレーのために強化合宿を行い、緻密な計算によりアンダーハンドパスの精度を高めて、今回の5輪に臨んだようです。正に、団結と鍛錬の成果だったのだらうと思います。

また、決勝戦の最後の瞬間でのドラマのような逆転劇を見せた女子レスリングの3選手とバドミントンのペアは、勝利の女神は最後まで勝負を諦めない者に微笑むということだったと思います。ただ日本チームとして、最初の一人の勝利が次の選手に「やれるぞ！」というプラスのイメージの波動を広げたことも見逃せないのではないでしょうか。

最後に、競泳と体操の男子ですが、個人ではなく、団体でメダルをとりたいたいというみんなの思いが結集し、チームとして切磋琢磨しながら、高め合い、励まし合ってきた成果だったと思います。この

チームで戦うという姿勢が、日本の文化や伝統に根付いてきた世界に誇れる日本人の良い点なのではないでしょうか。

このチーム日本の頑張りをお手本にして、私たちも犬中全員の団結力で第69回体育祭を大成功させていきましょう。

### 親子協働作業へのご協力

#### 有難うございました！



8月21日（日）の午前8時から9時半まで、PTA主催による親子協働作業が行われました。

新築から5年目を迎える校庭は、徐々に雑草が繁殖し、一雨降ると緑色が広がる状態ですが、今回の共同作業では、体育祭の100mコースの整備や体育館周辺の芝刈りを中心に行っていただきました。今年は体育祭までまだ時間があるので、今後も計画的に除草作業を進めていく必要がありますが、2学期はすっきりした環境でスタートを切ることができそうです。

ご協力いただいた皆様に深く感謝申し上げます。

月	日	曜	今後の行事予定
9	1	木	始業式・課題テスト・実力テスト
9	2	木	課題テスト・実力テスト
9	5	月	第1回選挙管理委員会
9	10	土	土曜授業
9	14	水	体育祭予行・第2回選挙管理委員会
9	16	金	体育祭準備
9	18	日	第69回体育祭
9	20	火	総合オリエンテーション・テーマ希望調査
9	21	水	生徒会専門部会・代議員会
9	23	金	振替休日
9	25	日	校区内小学校運動会
9	29	木	選挙運動1日目
9	30	金	選挙運動2日目

## 休み中の校外指導等へのご協力に感謝申し上げます

夏季休業期間中に、伊仙町夏祭り及び校区内の巡回指導（3回）をPTA生活指導部で実施していただきました。計4回の巡回指導において特別問題になるような事例もなかったようです。ご協力いただいた皆様方には大変お世話になりました。



## ジャガイモ益金の購入物等です

★	コンクリートミキサー	1	台
★	屋外用長机	1	0脚
★	学級用ノートパソコン	3	台
★	グランドキーパー	5	本
★	書画カメラ（音楽室用）	1	台
★	駅伝ユニフォーム追加	1	着
★	県中体連参加費補助	6	名

大切に活用していきたいと考えます。また、今年もジャガイモ栽培へのご協力をよろしくお願いいたします。

## 【島の子ども達へ】

以前、木之香にお住いの廣島員代さんから島の子ども達に対する思いをイロハ歌にされた作品をいただきました。その中から少し抜粋して紹介します。

イ いじめなど知らない島の良い子たち  
 ハ はじめたら必ずものごとは最後まで  
 ト 遠けれど夢の未来に良い歩み  
 タ 大変だけれども勉強がんばるぞ  
 ラ 楽しくは合格できない受験生  
 ク 苦ーさーも過ぎれば楽しい思い出に  
 ケ 教室は心もみがく修練場  
 エ 笑顔ならだれにも負けぬと鏡みる  
 テ 手も足も体も鍛えて世の中へ  
 サ 支え合い励まし合える友達は宝  
 コ 夢なれば大きな夢を見ておこう

紹介した歌には今の皆さんに真剣に考えてほしいと思っていることを、ズバリ歌に詠んでいただいています。中学生に対して、保護者や地域の方々も期待していることも同じことだと思います。

皆さん方一人一人に贈られたエールだと思って受け止めてください。



## 福祉施設での体験学習

7月27・28日に特別養護老人ホーム仙寿の里で本校1年勇愛果さんが参加しました。福祉学習、奉仕学習を行い施設に対する認識と理解を深めることができました。

## P T A 奉仕作業

生徒31名・保護者16名・職員8名計55名の参加を頂きました。ご協力ありがとうございました。



◎ 平成28年度鹿児島県中学校総合体育大会（野球）7月26～28日

面縄・犬田布合同チーム 第3位

◎ 第8回全日本少年春季軟式野球 鹿児島県予選会（8月27・28日）

伊仙合同チーム（面縄中11名 伊仙中1名 犬田布中1名 1年 郷和紀）優勝！

九州大会へ（11月19・20日佐賀県）